

Eines ist sicher: Wer hier nicht tanzt ist selber schuld - Eure Ohren werden Augen machen!!



„Glücklich“ ist nicht nur der Name dieser Partyband, sondern ihre Mission: **„Ein Glückliches Publikum!“**

Eine Band die es versteht wirklich alle Register der musikalischen Vielfalt zu ziehen und somit Besucher sämtlicher Altersgruppen anzusprechen. Die Bandbreite von Frontfrau Nadine ist einfach überwältigend. Wer braucht da noch einen Sänger, wenn eine Frau sowohl Helene Fischer, Andreas Gabalier als auch AC/DC perfekt interpretieren kann?

Abgerundet wird das Ganze durch die überzeugende musikalische und menschliche Harmonie der Band.

Hier ist JEDER mit Leib und Seele bei der Sache und das begeistert natürlich auch das Publikum. ! Egal ob Oldie, Schlager, 80er, 90er, Discofox, aktuelle Charts oder die bösen Klänge von Onkelz, Rammstein und AC/DC, alles kommt hier in einer glaubwürdigen Art und Weise von der Bühne und besitzt eine individuelle „Glücklich“ Note.

Wenn Gitarrist Jörg dann noch anfängt Udo Lindenberg zu singen, glauben die meisten Besucher hier läuft eine Originalaufnahme, aber weit gefehlt! Hier kommt wirklich alles von Herzen und der liebe Gott gab ihm einfach diese unvergleichliche Stimme (nur das „Likörchentrinken“ muss er noch etwas üben).



Man muss es einfach selbst gehört haben um sich davon zu überzeugen. Hier stimmt der Sound, die Musik und die Menschlichkeit. Die Jungs und Mädels sind nämlich gerne für jeden Spaß zu haben.

Es gibt also viele Gründe eine Veranstaltung zu besuchen und mit dieser Band wieder einmal richtig ausgelassen und „glücklich“ zu sein.

Werdet für diesen Abend selbst ein Teil der Band, seid „Glücklich“

„Das Geheimnis des Glücks liegt nicht im Besitz, sondern im Geben. Wer andere glücklich macht, wird glücklich“ (André Gide)

Wollt ihr mehr wissen, dann schaut doch mal auf: www.facebook.com/gluecklich.partyband

Wir freuen uns auf Euch!